

Persiapan Lebaran, Kapolsek Koordinasi Dengan Pemprov Terkait Angkutan Lebaran

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.URBANESIA.ID

Apr 19, 2022 - 18:16



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek kawasan pelabuhan Poto Tano melakukan koordinasi pelaksanaan angkutan lebaran tahun 2022 di Provinsi NTB.

Kegiatan itu dilakukan, pada Senin, 18 April 2022 pukul 16.00 Wita yang dirangkaikan dengan kegiatan buka bersama yang bertempat di ruang rapat Hotel Lombok Astoria Kota Mataram.

Hadir dalam kegiatan itu diantaranya, Sekda Provinsi NTB Drs H Lalu Gita Ariadi, M.Si, Kepala Dinas Perhubungan Provinsi NTB H. Lalu M. Faozal, S.Sos, General Manager ASDP Cabang Kayangan Poto Tano Ir Achmad Faisal, General Manager ASDP Cabang Lembar Padang Bai M Yasin, perwakilan komandan Lanal Mataram.

Hadir juga Bag Bin Ops Dit Polairud AKBP Kurniawan, Kapolsek KPL Tano IPTU Nurlana, Kapolsek KPL Kayangan IPTU Anang Ma'ruf, Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan (SAR) Mataram, Kepala KSOP kelas III Lembar, Ketua DPD Organda NTB, Kepala DPC Gapasdap Lembar, Kepala DPC Gapasdap Kayangan, Jasa Raharja," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, Sos kepada media ini.

Ia mengatakan, Kepala Dinas Perhubungan Provinsi NTB menyampaikan dalam sambutannya bahwa, kesiapan alat angkut armada sudah mencapai standar pelayanan. Kegiatan di darat juga kami akan melaksanakan rampcheck angkutan lebaran tahun 2022. "Kedepan kami juga akan melakukan pendataan kendaraan online (Grab) maupun Offline (Taxi)

Sekretaris Daerah Provinsi NTB mengatakan, terkait kelangkaan bahan pangan yang terjadi di beberapa bulan ini. "Mari kita bantu Pemerintah dalam hal kelancaran transportasi baik darat, laut ataupun udara.

Dia juga mengatakan, ajang Moto GP dan super bike sudah di selenggarakan di NTB dan itu sudah mendapat apresiasi dan kesuksesan ekonomi bagi masyarakat di Lombok. Banyak percepatan pembangunan yang di lakukan di NTB salah satu upaya kebangkitan yang dilakukan Pemerintah Pusat dan Daerah NTB. "Kedepan saya berharap untuk Kabupaten Lombok Barat dan Kabupaten Lombok Tengah salah satu penunjang kemajuan baik dari bidang ekonomi maupun Pariwisata," tutupnya. (Adbravo